



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. Januar 2022

Planen Bauen Wohnen, Gesellschaft & Soziales, Homepage

Rückbauarbeiten für das Moritz-Lang-Haus beginnen

„Die Abbrucharbeiten des Moritz-Lang-Hauses können beginnen“, berichtet Christoph Manjura, Aufsichtsratsvorsitzender der Altenhilfe Wiesbaden GmbH (AHW) und Sozialdezernent. Zunächst wird der so genannte Reha-Trakt zurück gebaut. Auf der freiwerdenden Fläche wird dann der Neubau der Altenpflegeeinrichtung entstehen.

Den Auftakt machen die Rodungsarbeiten, die am Montag, 24. Januar, beginnen werden. Für den anschließenden Teilabbruch liegt eine Genehmigung vor und die erforderlichen Ausschreibungen sind erfolgt. Mit den Rückbauarbeiten im alten Reha-Trakt des Moritz-Lang-Haus kann somit am Montag, 21. Februar, begonnen werden. Der Abbruch wird bis in den Sommer hinein dauern.

„Bei einer Baustelle sind Lärm und Staub nicht zu vermeiden. Wir werden aber alle Möglichkeiten ausschöpfen, die Belastungen für die Anrainer so gering wie möglich zu halten“, betont Manjura im Hinblick auf Schall- und Staubschutz sowie die Rücksichtnahme auf die Ruhezeiten der Anlieger.

Der Geschäftsführer der Altenhilfe Wiesbaden GmbH und Heimleiter, Uwe Ortseifen, steht als erster Ansprechpartner vor Ort unter uwe.ortseifen@moritz-lang-haus.de gerne zur Verfügung.

Unter www.wiesbaden.de/altenhilfe werden zukünftig aktuelle Informationen rund um den

Neubau des Moritz-Lang-Hauses zu finden sein.

Der Neubau des Moritz-Lang-Hauses wird durch die ebenfalls stadteigene WiBau GmbH realisiert.

+++